

ПЕРЕВОД

№ 04/1-09/913 ОТ 24.02.2022.

Высшим учебным заведениям

Настоящим Министерство образования и научных исследований просит распространить среди студентов послание Европейского офиса МСЭ, полученное через Государственную канцелярию (прилагается), для участия в молодежной группе "Соединим поколения - Европа".

Группа ориентирована на молодых людей, у которых есть интерес и/или опыт и знания в области цифровых технологий и цифровой трансформации.
Приложение: 2 файла.

Министр

Анатолие Топалэ

Входящий №	24
"25" 02 2022	

Женева, 4 февраля 2022 г.

Администрации Государств – Членов МСЭ

Министерства ИКТ

Регуляторные органы Члены Сектора МСЭ-D

Академия региональные организации из Европы - Организации ООН

Европейские молодежные организации

Тема: Призыв к новым членам молодежной группы Generation Connect-
Europe

Уважаемый господин/госпожа,

Глобальная инициатива «Generation Connect» (<https://www.itu.int/generationconnect>) была запущена в ноябре 2020 года и в течение 2021 года постоянно стремилась к значимому вкладу молодежи в разработку политики, цифровое развитие и интеграцию. привлекать глобальную молодежь и поощрять ее участие в качестве равноправных партнеров вместе с лидерами сегодняшних цифровых изменений, предоставляя молодым людям навыки и возможности для продвижения своего видения связанного будущего.

Эта инициатива была запущена в соответствии с Молодежной стратегией МСЭ, целью которой является улучшение и реальное влияние на жизнь молодых людей во всем мире, а также обеспечение значимого участия молодежи в МСЭ в качестве основных заинтересованных сторон в реализации Повестки дня для Устойчивое развитие.

С целью дальнейшего укрепления участия молодежи на региональном уровне мы рады объявить о наборе новых членов Молодежной группы «Соединение поколений — Европа» (GC-EUR) (<http://itu.int/go/CEIK>).) и пригласить вашу организацию оказать поддержку этим усилиям. GC-EUR стремится обеспечить уникальный процесс участия молодежи, чтобы внести свой вклад в работу МСЭ в Европейском регионе. Он предлагает европейской молодежи виртуальную платформу для обсуждения возможностей и проблем, связанных с цифровыми технологиями. С помощью этой платформы молодежь получает консультации и может поделиться с членами МСЭ своими интересами, опасениями и взглядами на цифровую трансформацию. GC-EUR строит свою деятельность на Молодежной декларации, совместно созданной ее членами в 2021 году.

Члены GC EUR принимают активное участие в разработке годового рабочего плана группы и его реализации, включая организацию Generation Connect-Digital Youth Jam для Европы. , являясь площадкой для активного обсуждения цифрового развития. Кроме того, GC-EUR продолжит свою работу, внося ценный вклад в организацию предстоящего Глобального молодежного саммита Generation Connect, который состоится в 2022 году в качестве подготовки к ВКРЭ-22.

В этом контексте объявляется набор новых членов GC-EUR. Этот призыв предназначен для всей европейской молодежи в возрасте от 18 до 25 лет, у которой есть интерес и/или опыт и знания в области цифровых технологий и цифровой трансформации. Они должны обладать сильными коммуникативными, аналитическими и письменными навыками, способностью работать удаленно в командах и иметь продвинутый уровень английского языка. Европейской молодежи предлагается представить свои кандидатуры через онлайн-форму до 27 февраля 2022 года.

Европейское отделение МСЭ Международный союз электросвязи Place des Nations CH-1211 Женева 20 Швейцария

Тел.: +41 22 730 5111 Факс: +41 22 730 5484 Электронная почта: gurregion@itu.int <https://www.twint/test/sites/eutspel>

23:59 CET. После тщательного анализа всех кандидатур состав группы будет объявлен к 7 марта 2022 г. Стартовая встреча с новыми членами GC-EUR состоится 15 марта 2022 г. Более подробная информация о GC-EUR доступно по адресу <https://www.itu.int/go/Generation-Connect-Europe>.

Я приглашаю всех наших европейских членов сотрудничать с нами, чтобы обеспечить успех этой инициативы. Я был бы очень признателен, если бы вы могли призвать молодежные сети в ваших странах к тому, чтобы все страны были представлены в этих усилиях по преобразованию.

Г-жа Селия Фалькон, фасилитатор GC-EUR (электронная почта: selia.falcon@itu.int, копия: EURregion@itu, внутр.: телефон: +41 22 730 6065), всегда в вашем распоряжении, если вам потребуется дополнительная информация.

Надеюсь на вашу поддержку этой важной инициативы.



ITU Office for Europe (EUR)

Geneva, 04 February 2022

Ref.: BDT/EUR/DM/

- Administrations of ITU Member States
- ICT Ministries
- Regulators
- ITU-D Sector Members
- Academia
- Regional Organizations from Europe
- UN Organizations
- European Youth Organizations

Subject: Call for New Members of the Generation Connect – Europe Youth Group

Dear Sir/Madam,

The "Generation Connect" global initiative (<https://www.itu.int/generationconnect>) was launched in November 2020 and has been on a constant route for meaningful youth contribution to policy making, digital development and inclusion during 2021. It aimed to engage global youth and encourage their participation as equal partners alongside the leaders of today's digital change, empowering young people with the skills and opportunities to advance their vision of a connected future.

This initiative was launched in line with the ITU Youth Strategy which aims to improve and have a real impact on the lives of young people around the world, and to ensure meaningful participation of youth in ITU as key stakeholders in the implementation of the 2030 Agenda for Sustainable Development.

With the objective of further strengthening the engagement of Youth at the regional level, we are pleased to announce the **call for new members of the Generation Connect – Europe Youth Group (GC-EUR)** (<http://itu.int/go/CEJK>) and to invite your organization to provide support for this effort.

GC-EUR aims to provide a unique participative process for youth to contribute to the work of ITU in the European region. It offers European youth a virtual platform to discuss opportunities and challenges related to digital technologies. Through this platform, youth are consulted and able to share with ITU membership their interests, concerns, and perspectives on digital transformation. GC-EUR builds its activities upon the Youth Declaration co-created by its members in 2021. Members of GC-EUR are active in designing the annual workplan of the group and its implementation, including the organization of the Generation Connect - Digital Youth Jam for Europe, being the platform for active discussion on digital development. Additionally, GC-EUR will continue its work, providing valuable contributions related to the organization of the upcoming Generation Connect Global Youth Summit to be held in 2022 as a pre-event for the WTDC-22.

In this context, the **call for new members of GC-EUR** is being launched. This call targets all European youth between 18 and 25 who have an interest and/or experience and knowledge in the field of digital technologies and digital transformation. They should possess strong communication, analytical and writing skills, the ability to work remotely in teams, and have an advanced level of English. European youth are kindly invited to submit their candidatures through the **online form** by **27 February 2022**,

ITU Office for Europe • International Telecommunication Union • Place des Nations • CH-1211 Geneva 20 • Switzerland
Tel: +41 22 730 5111 • Fax: +41 22 730 5484 • E-mail: euregion@itu.int • <https://www.itu.int/itu-d/sites/europe/>

11:59 p.m. CET. After an in-depth analysis of all candidatures the composition of the group will be announced by 7 March 2022. The kick-off meeting with the new members of the GC-EUR will take place on 15 March 2022. More information on GC-EUR is available at <https://www.itu.int/go/Generation-Connect-Europe>.

I invite all of our European Membership to work with us to ensure the success of this initiative. I would highly appreciate if you could encourage youth networks in your countries to ensure that all countries are represented in this transformational effort.

Ms. Celia Falcon, GC-EUR Facilitator (Email: celia.falcon@itu.int cc: EURregion@itu.int; Phone: +41 22 730 6065), is at your disposal should you require any further information.

I look forward to your support for this important initiative.

Yours faithfully,

Jaroslav Ponder
Head of the ITU Office for Europe